

Der regionale Dachverband in der Region Bern-Solothurn ist für die Sportarten Indoor-Volleyball und BeachVolleyball tätig. Er bezweckt die Förderung, Weiterentwicklung und Organisation des Volleyballs und Beachvolleyballs in der Region Bern-Solothurn

Wir suchen per Ende August ein:e

Chef:in Finanzen

Wir suchen ein:e Volleyballinteressierte:er Persönlichkeit, die bereit ist sich für den Volleyballsport in der Region Bern-Solothurn einzusetzen und Freude am Umgang mit Zahlen hat, wie auch die Verantwortung für das Budget und den Jahresabschluss übernehmen kann.

Als Chef:in Finanzen bist du verantwortlich für die Erstellung des Budgets sowie den Jahresabschluss. Du überwachst den Zahlungsverkehr des Verbandes wie auch die Einhaltung des Budgets. Dabei unterstützen Dich die Geschäftsstelle bei der Debitoren- und Kreditorenbuchhaltung sowie bei den Eingaben an Sportfonds. Ein beauftragtes Treuhandbüro führt die Lohnbuchhaltung und erstellt den Jahresabschluss nach deinen Vorgaben. Zudem bist Du verantwortlich für die fristgerechten Eingaben beim Sportfonds. Die Aufgabe als Ansprechpartner:in der Geschäftsstelle für die Personaladministration unserer Angestellten sowie Versicherungsfragen runden den Aufgabenbereich im Ressort ab. Im Vorstand begleitest Du neue Projekte und analysierst deren finanziellen Auswirkungen

Als Chef:in Finanzen bist du bereit, dich als Vorstandsmitglied ehrenamtlich im regionalen Volleyballverband Bern-Solothurn zu engagieren. Der Vorstand trifft sich sieben bis neun Mal im Jahr, vor Ort oder Online zu Sitzungen. Für die Arbeiten fällt ein Aufwand von rund 150 Stunden an. Als Chef:in Finanzen kannst du aktiv im Vorstand der Region mitwirken und die Entwicklung des Volleyballsports in der Region gestalten. Dein Aufwand wird mit einer Pauschalentschädigung abgegolten.

Bei Fragen steht Daniel Hostettler gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf deine Kontaktaufname per E-Mail: barbara@volleybern-solothurn.ch oder Telefon: 031/782 04 70.